



笑う門には福来る

学校の教育目標
 ○よく考える子
 ○心豊かな子
 ○たくましい子

1, はじめに

今年は梅雨入りが少し遅いですね。2週間天気予報をみますと、明日あたりから、そろそろ雨の日が続きそうです。雨の日は気持ちも湿りがちですが、降るべき時にきちんと降らないと農業への影響や断水等で困ることもあるので梅雨も歓迎ですね。

2, プール開き(5/12)

今年度のプール授業が始まりました。全校を代表して6年生がプール開きを行いました。まず私と児童代表と体育の琢磨先生3人で、安全祈願を行いました。少し肌寒い中でしたが、6年生は元気にプール学習を行っていました。



今年度は4年ぶりに全校でのプール授業となります。安全第1で行いたいと思います。

3, 体育専科の会合へ参加して

体育の専科教諭の配置で、今年度私も体育関係の出張が複数回あります。4/28の研修では「沖縄県の体力事情あるある」の講話がありました。

①走るの苦手：持久力・50㍓走・反復横跳びが全国最低レベル・・・

歩く習慣がない：車・バスの通学の割合が全国1「車社会の影響大」

②ボール投げ：全国トップレベル・・・野球やハンドボールが盛ん

③肥満率：全国上位

暑い沖縄なので仕方がないかもしれませんが、平均寿命もとても悪くなっていることから、大人も子どもも日頃からできるだけ歩きたいものです。

4, 児童朝会(給食委員会・体育委員会)5/10

今月の児童朝会では「給食委員会」が止めてほしい給食の運び方などをミニ芝居でわりやすく話してくれました。「体育委員会」は今年度も1年通して体力作りの一環で「縄跳びチャレンジ」をがんばろう！と実際に縄跳びをしながら解説してくれました。



5, 宿題・お知らせ等プリントの裏紙使用について

最近の物価高のあおりを受けて、学校購入のコピー用紙等もA4サイズでひと締め392円→528円と136円値上がりをしています。昨年度までの使い方では予算的に1年間もちそうもありません。そこで今年度は支障の無い範囲で、できるだけ印刷ミス等で使えなくなった用紙の裏にプリントして配布したいと思います。ご理解宜しくをお願いします。